



SPORT-VEREIN-T

September 2019 bis August 2022

Am 11. Oktober 2019 wurde uns mitgeteilt, dass unsere Vereinsdokumentation (Bewerbungsunterlagen) die Jury/Kommission „Sport-verein-t“ überzeugt hat, dass der Fussballclub Steinach die erforderlichen Kriterien erfüllt.

Daher wird dem FCS das Gütesiegel „Sport-verein-t“ für weitere drei Jahre erteilt. Wir sind bestrebt, dass auch die Anforderungen für die Verlängerungen jeweils problemlos erfüllt werden, denn wir sind überzeugt, dass „Sport-verein-t“ für den FCS in allen Bereichen wertvolle und interessante Aspekte beinhaltet und sich der Verein auch weiterhin danach ausrichten wird.

Es ist eine besondere Auszeichnung und Ehre, Träger dieses Qualitätslabels zu sein!

Für die Bewerbungsunterlagen wurden die Vereinsstruktur/Organisation und Ehrenamt, Reglemente, Anlässe, Leitfaden, Belegung von Fachkursen, Integrations-Massnahmen, vereinseigene Präventionsmassnahmen betreffend Gewalt/Konflikt/Sucht, Solidaritätspflege, Pflichtenhefte, das Krisenmanagement überarbeitet und zusammengetragen.

Die Dokumentation in dieser Form wäre jedoch nicht möglich gewesen, ohne die immensen ehrenamtlichen Arbeitsstunden unserer ehemaligen und jetzigen Funktionäre. Vieles wurde/wird unentgeltlich oder für ein bescheidenes Entgelt erarbeitet.

**Diese Auszeichnung ist der Verdienst von allen,
die sich mit Freude und Herzblut für das Wohl des
FCS eingesetzt haben oder aktiv mitwirken.
HERZLICHEN DANK.**

Kommission Sport-verein-t

Silvia Frei und Diana Seifert

The certificate is a vertical document with a green and white color scheme. At the top left is the logo of the Interessengemeinschaft St. Galler Sportverbände (IG). The main text reads: 'Nach Prüfung der detaillierten Bewerbung erhält der Fussballclub Steinach das Qualitäts-Label Sport-verein-t'. Below this, there is a paragraph explaining the award: 'Die Kommission «Sport-verein-t», der IG-Vorstand wie auch der Vorstand des St. Galler Kantonal-Fussballverbandes würdigen mit der Verlängerung der Geltungsdauer des Qualität-Labels das überdurchschnittliche Engagement des Fussballclubs Steinach in Bezug auf seine sorgsame interne Handlungsweise und seine verantwortungsbewussten Dienstleistungen gegenüber der Öffentlichkeit. Unter anderem übernimmt der Fussballclub Steinach mustergültig Verantwortung in den Bereichen «Organisation, Ehrenamt, Integration, Gewalt-/Konflikt-/Suchtprävention sowie Solidarität».' The date 'Wil, den 27. September 2019' is printed. At the bottom, there are two signatures: one of Bruno Schöb, President of the Commission, and another of Josef Dürr, President of the club. A box at the bottom left indicates the validity period: 'Gültigkeit: 09.2019 bis 08.2022'. The IG logo and name are repeated at the bottom right.